

# 药品评价

YAOPIN PINGJIA

DRUG EVALUATION

2022 年 6 月  
第 19 卷 第 12 期

June, 2022 Volume 19, Number 12

## 基础胰岛素周制剂的研发 与临床研究进展

陈香露白露片中多种元素的含量分析

特利加压素导致低钠血症 1 例分析

ISSN 1672-2809



江西省药品监督管理局 主管  
江西省药学会 主办

2004 年创刊 半月刊  
2022 年第 19 卷第 12 期  
2022 年 6 月 28 日出版

主 管 江西省药品监督管理局  
主 办 江西省药学会  
主 编 周国平 赵志刚  
副 主 编 郝希春  
社 长 邓 维  
编辑出版 江西省药品评价杂志社有限责任公司  
地 址 江西省南昌市北京东路1566号  
电 话 (0791)86279953  
          (0791)88158637  
网 址 www.yppjzk.com  
电子邮箱 yppj2020@163.com  
印 刷 南昌三联印务有限公司  
发行范围 公开发行  
国内发行 中国邮政集团公司江西省报刊发行局  
国内邮发代号 44-53  
国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司  
国外邮发代号 SM 1852  
国际标准连续出版物号 ISSN 1672-2809  
国内统一连续出版物号 CN 36-1259/R  
国内定价 全年360.00元 每期15.00元

## 热点追踪

基础胰岛素周制剂的研发与临床研究进展..... 郭立新 705

## 药事管理

2021 年江西省疫苗配送企业检查情况分析 ..... 吴凡, 喻文进, 胡媛, 等 708

## 药物研究

陈香露白露片中多种元素的含量分析..... 张璐, 张土金 711

化妆品中三种致敏香料 GC-MS 检测方法的研究与建立

..... 李杰, 吉伟佳, 杨婷婷, 等 716

## 药物与临床

特利加压素导致低钠血症 1 例分析..... 柳露云, 普燕芳 721

生血宝合剂联合多糖铁复合物治疗妊娠期缺铁性贫血 40 例效果分析

..... 胡文香 724

布地格福吸入对稳定期 COPD 患者运动耐力、动脉血气分析指标

及肺功能的影响..... 卢明海, 刘鸿宇 727

基于 SERVQUAL 模型的围术期镇痛泵药学服务质量评价 ..... 耿宇宇, 陈洁 731

半夏秫米汤加减治疗伴失眠的抑郁障碍的临床研究

..... 王芳, 张君奇, 喻军海, 等 735

人血白蛋白联合呋塞米治疗老年肝硬化腹水临床效果

及对 PRA、GFR、MAP 影响研究 ..... 刘玉玲 738

复方聚乙二醇电解质散联合二甲硅油用于肠镜检查前肠道准备的效果

..... 张文梅 741

门冬胰岛素联合地特胰岛素对妊娠期糖尿病患者血糖控制效果

及母婴结局的影响..... 王燕枚, 张艳艳, 黄仁英, 等 745

卡波姆眼用凝胶联合重组人表皮生长因子滴眼液对干眼症患者临床症状

及炎性因子的影响..... 胡都明, 聂淑娟 748

前列地尔联合瑞舒伐他汀对早期糖尿病肾病患者糖脂代谢的影响

..... 赵娜, 陈杰 751

恩格列净联合盐酸二甲双胍对 2 型糖尿病患者糖脂代谢指标

及胰岛功能指标的影响..... 刘璐 754

降糖消渴方对 2 型糖尿病患者血糖水平及胰岛素抵抗的影响..... 尧波 757

低分子肝素钠联合硫酸镁、拉贝洛尔治疗妊娠期高血压综合征 49 例

疗效及安全性..... 霍飞霞, 马静, 吴玉 760

丙酸氟替卡松鼻喷雾剂联合富马酸酮替芬片治疗过敏性鼻炎的疗效

及对血清细胞因子水平的影响..... 张巍, 单鑫 763

补血益母丸对恶露不净患者中医证候积分及子宫复旧的影响

..... 郑程静子, 郑赣红, 江晓 766



## Contents in Brief

### Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

### Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

### Editor-in-Chief

ZHOU Guoping ZHAO Zhigang

### Executive President

DENG Wei

### Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

### General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation

Code No. SM 1852

CSSN    ISSN 1672-2809  
          CN 36-1259/R

### Hot Topics

- Development and Clinical Research Progress of Basic Insulin Weekly Preparation ..... GUO Lixin 705

### Pharmaceutical Administration

- Analysis on the Inspection of Vaccine Distribution Enterprises 2021 in Jiangxi Province ..... WU Fan, YU Wenjin, HU Yuan, et al. 708

### Drug Research

- Content Analysis of Various Elements in Chenxiang Lubailu Tablets ..... ZHANG Lu, ZHANG Tujin 711  
Study and Establishment of GC-MS Detection Method for Three Kinds of Sensitizing Spices in Cosmetics ..... LI Jie, JI Weijia, YANG Tingting, et al. 716

### Drugs and Clinic

- Analysis of a Case of Hyponatremia Caused by Terlipressin ..... LIU Luyun, PU Yanfang 721  
Effect of Shengxuebao Mixture Combined with Iron Polysaccharide Complex in the Treatment of 40 Cases of Iron Deficiency Anemia During Pregnancy ..... HU Wenxiang 724  
Effect of Budesonide, Glycopyrronium Bromide and Formoterol Fumarate Inhalation Aerosol on Exercise Tolerance and Arterial Blood Gas Analysis in Stable COPD Patients and Lung Function ..... LU Minghai, LIU Hongyu 727  
Evaluation of Pharmacy Service Quality of Perioperative Analgesic Pump Based on SERVQUAL Model ..... GENG Yuyu, CHEN Jie 731  
Clinical Study on Modified Banxia Shumi Decoction in the Treatment of Depressive Disorder with Insomnia ..... WANG Fang, ZHANG Junqi, YU Junhai, et al. 735  
Clinical Effect of Human Serum Albumin Combined with Furosemide on Senile Cirrhotic Ascites and its Effect on PRA, GFR and MAP ..... LIU Yuling 738  
Effect of Polyethylene Glycol Electrolyte Powder Combined With Dimethylsilicone Oil on Intestinal Preparation Before Electronic Enteroscopy ..... ZHANG Wenmei 741  
Effects of Insulin Aspart Combined with Insulin Detemir on Blood Glucose Control and Maternal and Infant Outcomes in Patients with Gestational Diabetes Mellitus ..... WANG Yanmei, ZHANG Yanyan, HUANG Renying, et al. 745  
Effects of Carbomer Eye Gel Combined with Recombinant Human Epidermal Growth Factor Eye Drops on Clinical Symptoms and Inflammatory Factors in Patients with Dry Eye ..... HU Duming, NIE Shujuan 748  
Effect of Alprostadil Combined with Rosuvastatinon Glucose and Lipid Metabolism in Patients with Early Diabetic Nephropathy ..... ZHAO Na, CHEN Jie 751  
Effects of Empagliflozin Combined with Metformin Hydrochloride on Gluclolipid Metabolism and Islet Function in Patients with Type 2 Diabetes ..... LIU Yao 754  
Effect of Jiangtang Xiaoke Prescription on Blood Glucose Level and Insulin Resistance in Patients with Type 2 Diabetes ..... YAO Bo 757  
Efficacy and Safety of Low Molecular Weight Heparin Sodium Combined with Magnesium Sulfate and Labetalol Hydrochloride in the Treatment of 49 Cases of Pregnancy Induced Hypertension Syndrome ..... HUO FeiXia, MA Jing, WU Yu 760  
Efficacy of Fluticasone Propionate Nasal Spray Combined with Ketotifen Fumarate Tablets in the Treatment of Allergic Rhinitis and its Effect on Serum Cytokine Levels ..... ZHANG Wei, SHAN Xin 763  
Effect of Buxue Yimu Pills on TCM Syndrome Score and Uterine Involution in Patients with Prolonged Lochiorrhea ..... ZHENG Cheng Jingzi, ZHENG ganhong, JIANG Xiao 766